

Yachtclub investiert kräftig

Die Steganlage steht im Fokus. Bei der Versammlung gab es einen Rückblick auf das Jubiläumsjahr.

■ Von Rolf Rombach

GRENZACH-WYHLEN. Geselligkeit und Engagement verbindet seit 40 Jahren die Mitglieder des Yachtclubs Hömle (YCH). Am Freitag zogen die Verantwortlichen Bilanz. Der Vorsitzende Ralf Gaimüller wurde im Amt bestätigt. Felix Mutter beerbt nach zehn Dienstjahren Kassiererinnen Karin Grimm.

— **Rückblick:** Zahlreiche Clubhocks im Vereinsheim, Feierlichkeiten zum 40-jährigen Bestehen sowie einige Arbeitseinsätze hatten die Mitglieder im Kalender. Rund 600 ehrenamtliche Stunden kamen dadurch 2024 zusammen. Auch finanziell wurde einiges gestemmt: Nach umfangreicher Planungsphase wurde die elektrische Sanierung der Steganlage begonnen. Rund 100.000 Euro kostet das Vorhaben den YCH sowie die benachbarte IGRheinhalde. „Es ist eine Investition in die Zukunft“, erläuterte Felix Mutter den immensen Aufwand.

Im Rahmen des Kinderferienprogramms wurden traditionell 20 Kinder auf den Rhein mitgenommen, unterstützt von der DLRG Ortsgruppe Grenzach-Wyhlen. „Diese Ehrenamtlichen bringen hier den Kindern schwimmen bei und



Ralf Gaimüller wurde im Amt bestätigt. Felix Mutter folgt auf Kassiererinnen Karin Grimm. Seit 35 Jahren sind Martin Grether und der zweite Vorsitzende Ewald Fröhle (von links) im Verein. Foto: Rolf Rombach

bilden Rettungsschwimmer aus“, dankte Willi Stegmaier; der neue Digitalfunk bedeute größere Investitionen.

Beim Fahrtenwettbewerb gewann Norbert Mond. Er ist mit seiner Yacht bis nach Schweden gereist. Elf Tages- und sechs Jahresgäste wurden am Grenzacher Steg begrüßt. Mit einer Ersthelferschulung wurden die Mitglieder medizinisch fit gemacht. Und schon obligatorisch verdiente sich der Verein die „Blaue Flagge“.

— **Finanzen:** Neben den Steginvestitionen sorgten Steuern und Versicherungen mit rund 12.500 Euro für ein kräftiges Minus in der Vereinskasse, wie die scheidende Schatzmeisterin Karin Grimm berichtete. Dafür konnte die letzte Tranche eines Darlehens an die Gemeinde zurückgezahlt werden.

— **Wahlen:** Neben den eingangs genannten Wahlen wurden Schriftführer Sven

Mau und die Beisitzer Andrea Martin, Udo Bosch sowie Petra Mertes im Amt bestätigt.

— **Ehrungen:** Seit 35 Jahren gehören inzwischen Ewald Fröhle, Martin Grether, Klaus Häbig und Helmut Issler Junior dem Verein an. Ralf Gaimüller kommt auf drei Jahrzehnte. Für 20 Jahre erhielten Rudolf Aeschmann, Dorle und Walter Maurer die Auszeichnung mit einem Präsent. Roger Thommen, Smadar und Heinz Zemp sind seit zehn Jahren im Yachtclub.

— **Ausblick:** Um die Herausforderung an verschiedenen Schleusentypen zu beherrschen, bietet der Yachtclub am 15. Juni ein Schleusentraining mit erfahrenen Skippem an.

Auf einen Blick

Kontakt: Vorsitzender Ralf Gaimüller, E-Mail: ych-grenzach@t-online.de rr